



Cuestionan diputados a Graue por caso Esquivel

Diputados de morena y aliados cuestionaron al Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue, sobre el manejo del plagio en la tesis de la ministra Yasmín Esquivel, sin embargo, éste evito abordar el tema.

Graue visitó la Cámara de Diputados para entregar los estados financieros de la cuenta pública 2022 de la UNAM, pero fue abordado por distintos temas, entre ellos, las acciones que ha tomado la casa de estudios.



En la reunión con integrantes de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de San Lázaro, el morenista Juan Ramiro Robledo dio voz a las quejas expuestas ayer por abogados, defensores y afines a la Ministra Esquivel, que la defendieron en conferencia de prensa.

"(Un) caso que ha inquietado mucho a abogados, desde luego me incluyo ahí, es el caso que resolvieron o que está en el curso de resolver de la Ministra Esquivel, señor Rector, porque los abogados están quejándose en público que el Comité de Ética, de Integridad Académica no les admite pruebas, ni les recibe audiencia. Yo no sé si esto sea verdad, pero de ser así es un muy mal ejemplo de quien debería ser la entidad más sensible a los derechos de las personas", reprochó.

Para el diputado del partido mayoritario en la Cámara baja, la manera en la que la institución ha abordado el presunto caso de plagio de tesis por parte de la funcionaria, ha sido imparcial. Acusó que la UNAM favoreció al medio con "toda la intención política" de obstaculizar su llegada a la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

"Hubo un pronunciamiento, una especie de informe, dictamen de la unidad regional de la Universidad Autónoma de México, de que la señora Esquivel había plagiado la tesis, sin haberle dado audiencia, sin consultar nada y pronunciándose nada más por la temporalidad de la publicidad de la tesis sin ninguna otra prueba, cuando el tema de la cronología de esta cuestión era precisamente lo que había que dilucidarse.

https://www.reforma.com/cuestionan-diputados-a-graue-por-caso-esquivel/ar2595942?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional